
令和6年9月13日

「左京区の人口減少対策・定住移住促進に係る事業企画・提案等の業務」委託に係る提案募集の質問に対する回答について

Ｎｏ． 質問内容 回答

1
　検討プロジェクトの2点について、こちらのプロジェクトを今回選んだ
理由や背景があれば教えていただけますでしょうか。

　左京区の人口減少に係る課題として、以下の２つがあります。
①京都市の行政区の中で、左京区は大学生・大学院生の人口が一番多く、転入・転出共に他府
県との移動が多いため、卒業等後の学生の定着が課題
②北部山間地域の人口が減少し過疎化が進行しているが、定住・移住を促進し、持続可能な地
域としていくためには、健康に暮らしていける環境の確保が課題
　上記の地域性に沿った課題に対応するため、プロジェクトを２つ設定しました。

2
　実証実験を行った結果の最終報告としてアウトプットイメージはどの程
度のレベルを想定していますでしょうか。（事業計画、活動報告 程度な
ど）

　実証実験後に報告いただきたい事項としては、「事業計画」「実施内容」「効果検証」「今後に向
けた課題」等を想定しています。
　報告会（実証実験の結果）は公開で実施することとしています。講演会、イベント等の形態は問
いません。結果等についてはホームページ等で公開することを想定しており、その内容につい
ては受託者と協議したうえで決定いたします。
（将来的には実施した実証実験結果を基に、民間での事業化につなげることを目標としていま
す。）

3
　ラウンドテーブルの開催時間帯（昼・夜など）の想定があれば教えてい
ただけますでしょうか。

　開催時間帯については、昼間、夜間の両方を想定しています。（ラウンドテーブル参加者の都
合のつく時間帯を選定する予定です。）

4
　ラウンドテーブルの参加者の選定・募集に関して、基本的な流れは主な
選定・募集までは区役所の方で行っていただき、その後の個別調整を受
託者の方で進める想定でしょうか。

　お見込みのとおりです。
　ただし、ラウンドテーブルの参加者を提案いただくことも想定しているため、具体的な役割分
担は、発注者と受託者で協議のうえで進める予定です。


